

Bruno Rodríguez souligne l'engagement du pays en faveur de l'égalité des sexes



.

La Havane, 26 mars (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a souligné, l'engagement de notre pays en faveur de l'égalité des sexes et les actions incluses dans le PAM, le Programme national pour la promotion de la femme.

Bruno Rodríguez a précisé que «les femmes cubaines dans la vie politique, à la fin de 2020, représentaient 51,5% des dirigeants de l'État et du gouvernement et 53,22% du Parlement».

Granma, notre principal journal, soutient dans un article paru ce jeudi que 54,2 % des personnes qui occupent des postes de responsabilité au sein du Parti Communiste de Cuba sont des femmes.

Récemment, le président cubain Miguel Díaz-Canel a qualifié le PAM de pierre angulaire pour le développement de nouvelles politiques en faveur des femmes.

Le 8 mars, à l'occasion de la Journée internationale de la femme, le Journal officiel de la République a publié le décret présidentiel 198 sur le programme pour la promotion de la femme.

La secrétaire générale de la FMC, la Fédération des Femmes Cubaines, Teresa Amarelle, a alors signalé que le pays avance dans l'agenda de l'État pour l'égalité des sexes et donne une continuité au travail inclusif promu par le gouvernement révolutionnaire depuis 1959.

Le PAM promeut des actions pour une plus grande efficacité dans la prévention des manifestations discriminatoires et violentes à l'égard des femmes.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/251973-bruno-rodriguez-souligne-lengagement-du-pays-en-faveur-de-legalite-des-sexes>



Radio Habana Cuba